

The best of - die schönsten Praktikumsfilme der 8.Klassen

Seit einigen Jahren drehen unsere Schüler der 8.Klassen einen Film über ihr Praktikum. Das ist Teil unseres Konzeptes als „Schule mit hervorragender Berufsorientierung“. In diesen Kurzfilmen werden die Praktikumsbetriebe vorgestellt, Einblicke in den Arbeitsalltag gegeben und Ausbildungsberufe dargestellt. Dabei lernen die Schüler nicht nur den Umgang mit ihrem Smartphone, was die Kamera ersetzt, sondern in Workshops wird ihnen gezeigt, wie die gedrehten Videos geschnitten, mit Musik untermalt und mit Untertiteln versehen werden. Die besten Resultate wurden nun in einer großen Abschlusspräsentation den Schülern aller 8.Klassen und geladenen Gästen aus den Betrieben und unserem Workshoppartner „Büro Blau“ vorgeführt. Aus jeder Klasse wurden jeweils 2 Schüler für ihren Film von der Schulleitung ausgezeichnet. Dieses Projekt bietet allen Schülern die Möglichkeit, beim Anschauen einen Einblick in die verschiedensten Berufe zu bekommen. Die besten Filme werden bei erteilter Erlaubnis durch die Eltern und den Betrieb auf unserer neuen Homepage gezeigt.

Kathleen Stiller

(BO-Verantwortliche)